
タクト 古池好幸 会員

本日のランチ

お客様

会長の時間 植村　仁 副会長

沼田エフエム放送（株）　ＦＭ ＯＺＥ
　藪原幸子様（統括部長・パーソナリティ）
　立川朝志様

①先日のガバナー公式訪問では皆様にご協力頂きありがと
うございました。

②ロータリー財団補助金管理セミナーが、11月7日（土）
前橋商工会議所会館で開催されます。

③他クラブの例会変更が届いております。（前橋東ＲＣ・富
岡かぶらＲＣ・富岡中央ＲＣ・富岡ＲＣ・碓氷安中ＲＣ）

④次週例会は休会です。

幹事報告 髙橋昭紀 幹事

出席報告 斉藤正明 委員
　本日は山田会長が不在の為、会長の時間を務めさせて戴
きます。
　私が入会したのは、2005年（平成17年）7月１日でし
た。15年前になります。当該年度は、クラブが鈴木忠志
会長、宮田美行幹事。2840地区ガバナーが、前橋ＲＣの
曽我隆一氏。ＲＩ会長はスウェーデンのカール・ヴェルヘル
ム・ステンハマー氏。ＲＩのテーマが「超我の奉仕」でした。
　この年度はＣＬＰ（クラブ・リーダーシップ・プラン）導
入前の最後の年度であり、委員会数がＳＡＡソング、職業
分類プログラム、会員選考増強、Ｒ情報雑誌、出席、スマ
イルボックス、親睦姉妹友好、会報、職業奉仕、社会奉仕、
新世代奉仕、国際奉仕、Ｒ財団、米山奨学の14委員会であっ
た時代でした。
　ＤＬＰが世界中の全地区が強制的に採用しなければなら
ない管理システムであったのに対して、2004年度にＲＩ
理事会で採用されたＣＬＰの採否は各クラブに任されていま
した。ＲＩが求めたＣＬＰの最大の狙いはクラブの体質強化
と活性化を図ることにありました。各クラブが持つそれぞ
れの特色を活かし、規模や会員数に応じた多様性のある組
織づくりと３年～５年にわたる長期計画の策定を推奨して
おりました。その中の一点、委員会構成については四大奉
仕に基づく14の小委員会から５つの常設委員会の設置が
提案されました。クラブ管理運営、クラブ広報、会員増強、
奉仕プロジェクト、ロータリー財団です。当クラブでも、
2006 年生方彰会長年度にＣＬＰを導入しました。
　ＣＬＰとクラブ細則はＲＩや定款に抵触しない範囲で自由
に制定出来る事となっています。クラブの長期計画や目標
も含めて情勢の変化に応じて柔軟に対応していく事が必要
です。
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ニコニコ BOX 報告 武井正男 委員

植村　仁
　山田会長が所用で不在の為、点鐘と会長の時間を務めさ
せて戴きます。
　藪原幸子さんと立川朝志さんの来訪を歓迎致します。
髙橋 昭紀
　FM OZEの藪原幸子さん、立川朝志さんのご来訪を歓迎
致します。立川さんの落語、楽しみにしてます。
生方 彰
　FM OZEの藪原様、立川様のご来訪に感謝し、卓話を記
念してBOX IN致します。
國府田 坦
 大相撲秋場所は、東京農大出身で学生横綱でもあった関
脇 正代直也（28）が13勝2敗で優勝し、大関昇進を果たし
た。千秋楽は、28才で同年齢の日大出身の翔猿と対戦し
たが、学生時代から取組はなかったという。現在、幕内力
士42人中、大卒力士が16人います。
小林 照夫
 大相撲秋場所は、関脇の正代が初優勝し、大関に昇進し
た。今後の活躍が楽しみですね。おめでとう。
生方 眞司
　家内が心臓の手術から本日退院しました。
柳 信男
　本日の卓話に、FM OZEの放送部長 藪原幸子さんと落
語家の立川朝志師匠にお越しいただきました。朝志師匠の
落語、楽しみにしています。
林 秀彦
　山田調剤薬局セントラル店開局おめでとうございます。
宜しくお願いします。
本山 佳宏
　９月は３人目の孫が生まれたり妻の誕生日があったり
と、イベント盛り沢山でした。妻に綺麗な花を頂きありが
とうございました。
　また立川朝志師匠の落語、楽しみにしております。

沼田エフエム放送（株）　FM OZE

本日の卓話 

柳　信男 会員より紹介

藪原幸子様

立川朝志 師匠による『環境落語　くーるちょいす』

最後に『環境意識に関する実態アンケート』も行われました。


